

Nr. 1749/1J

1988-03-02

**II-3339 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

A N F R A G E

der Abgeordneten HAIGERMOSEN, PROBST, Dr. OFNER, HINTERMAYER  
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr  
betreffend den Ausbau der Bahnverbindung Bischofshofen - Graz

Die Schaffung einer interessanten Schnellzugverbindung zwischen Salzburg und Graz zählt zu den wichtigsten Erfordernissen einer modernen österreichischen Verkehrspolitik. Um die genannte Bahnverbindung für die Benutzer wirklich attraktiv zu machen, ist vor allem eine wesentliche Verkürzung der Fahrtzeit auf dieser Strecke notwendig. Zu diesem Zwecke sollte der Ausbau der Strecke Bischofshofen - Selzthal- Graz möglichst bald in Angriff genommen werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die

A n f r a g e :

1. Welche Ausbaumaßnahmen sind von den ÖBB zur Verkürzung der Fahrtzeit auf der Strecke Bischofshofen - Graz geplant?
2. Soll der Ausbau dieser Strecke insbesonders zweigleisig oder bloß eingleisig erfolgen?
3. Wann wird der Ausbau dieser Bahnstrecke in Angriff genommen und in welchen Etappen ist die Fertigstellung geplant?